

学芸発表会②を終えて（12月9日）

12月9日（金），学芸発表会②を実施しました。



9日（金）を終えると，仲間と一緒に準備してきた演目を再び披露する機会はこの先ないかもしれません。自分が伝えたいことを伝えるために，仲間と共に楽しむために，お家の方々やお客さんを喜ばせるために，一人一人がそれぞれ思いをもって当日に臨んだのではないのでしょうか。

上の写真は，前日準備の様子です。仲間からのメッセージを読む子の姿が見えます，全身を使って表現する子供たちの様子からは，1週間前とは一味違う成長が見えました。

学芸発表会②，当日の様子です！！



1年生「きらきらぼし」



2年生「いなばの白うさぎ」 & 「まんまるモフモフ」



3年生「今日も一日」



4年生「ごんぎつね」



5年生「世界がもし100人の村だったら」





6年生
「ライオンキング」

2回目の学芸発表会は、来校観覧とZoom視聴を合わせて、1回目を上回る人数の保護者の方々に観覧いただきました。ロイロノートでの感想コメントも続々といただいております。

子供たちは、自分が「やりたい」「成し遂げたい」と願ったことに向かって、力を発揮できた時にこそ、「やってよかった」と感じることができ、大きく成長するものだと考えています。学校と家庭とが連携して、子供たちの思いや成長を支えることができたとすれば、大変うれしいことです。

学校では、自分や仲間が輝くために取り組んできたプロセスに目を向け、成果を振り返ることで、今後の学校生活に自信を深めていけるよう、子供たちと話し合っています。

学芸発表会に関わる保護者の皆様のご理解・ご協力、ありがとうございました。



当日は、子供たちのコメントや、広報委員会作成の学芸会新聞を目に留める保護者の方々がたくさんいらっしゃいました。
ありがとうございます。

1年生は早速学芸会後の振り返りをしたようです。たくさんの「きらきら」が見付かったようですね！！

